

Projekt: Gymnastikmatten

- Ort: Physiotherapie Merseburg
- Übergabe: Januar 2022
- Ziel: Als Ersatz für die bisherigen, weniger komfortablen Gymnastikmatten im Therapieraum der Physiotherapie Merseburg hatten sich Patienten und Mitarbeiter neue gewünscht. Die 13 neuen Matten in zwei verschiedenen Größen haben eine hautsympathische Oberflächenstruktur. Das Dämpfungsverhalten des Materials ist optimal für Gelenke, Bänder und Sehnen.



Projekt: 30 Nordic-Walking-Stöcke

- Ort: Physiotherapie Merseburg und Querfurt
- Übergabe: März 2022
- Ziel: In der Therapie soll die Anwendung des Nordic-Walking ausgebaut werden. Das Verfahren soll vorwiegend im Bereich der Erwachsenenpsychiatrie (Tagesklinik und stationär), der Kinder- und Jugendpsychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik sowie der Schmerztherapie zum Einsatz kommen.



Förderverein e.V.
Basedow-Klinikum-Saalekreis

Projekt: VR-Brille

- Ort: Station 0.2 Merseburg
- Übergabe: Juli 2022
- Ziel: Die mobile Virtual Reality Brille kann an jedem Ort genutzt werden und ist einfach zu handhaben. Mittels VR-Brille, Kopfhörer und dazugehörigem Smartphone fühlen sich Patienten mitten in der Natur, am Wasser oder im Wald. Auf Wunsch sind auch Entspannungs-, Bewegungs- und Atemübungen wählbar. Das ANDERS VR-Konzept nutzt Virtuelle Realität, damit Patienten inneren Abstand vom belastenden Tagesgeschehen gewinnen können. Virtuelle Realität kann das Schmerzempfinden deutlich vermindern, die kognitiven Fähigkeiten verbessern und die Entspannung des Menschen aktiv fördern.



Förderverein e.V.
Basedow-Klinikum-Saalekreis

Projekt: Therapiematte

- Ort: Physiotherapie Merseburg
- Übergabe: August 2022
- Ziel: Das patentierte StimaWELL® System ist ein einzigartiges therapeutisches Instrument zur Behandlung von Rückenbeschwerden. Es kombiniert vier Therapiebausteine miteinander, die sich seit langem in der täglichen Praxis bewährt haben: Schmerztherapie mittels TENS-Impulsen (Transkutane Elektrische Nerven-Stimulation), Muskeltherapie mittels EMS (Elektromuskelstimulation), Dynamische Tiefenmassagen sowie Wärmetherapie. Die Therapiematte ist für Mitarbeitende und Patienten des CvBK gedacht.



Förderverein e.V.
Basedow-Klinikum-Saalekreis

Projekt: Therapiehunde

- Ort: Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie
- Übergabe: Sommer 2022
- Ziel: Die Tiergestützte Interaktion ist Teil der Behandlung in der Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik. Dafür sind zweckbezogenen Spenden beim Förderverein eingegangen, die in sinnvolles Equipment investiert wurden.



Förderverein e.V.
Basedow-Klinikum-Saalekreis

Projekt: QR-Code zu Basedow

- Ort: Stadtfriedhof Merseburg
- Übergabe: April 2022
- Ziel: Der CvBK-Förderverein beteiligte sich aktiv am Jubiläumsjahr BASEDOW'22. Vor 200 Jahren hatte sich der berühmte Namensgeber des Klinikums Dr. Carl von Basedow als Hausarzt in Merseburg niedergelassen. Anlässlich seines Todestages wurde auf dem Stadtfriedhof St. Maximi in Merseburg an seiner Grabstätte eine kleine Tafel mit einem QR-Code befestigt, der auf die Internetseite „SR Dr. Carl von Basedow - Leben und Wirken“ führt. Der Förderverein finanzierte die Tafel.



Förderverein e.V.
Basedow-Klinikum-Saalekreis

Projekt: Sonderausstellung zu Basedow

- Ort: Willi-Sitte-Galerie Merseburg
- Übergabe: Juni 2022
- Ziel: Der CvBK-Förderverein beteiligte sich aktiv am Jubiläumsjahr BASEDOW'22. Vor 200 Jahren hatte sich der berühmte Namensgeber des Klinikums Dr. Carl von Basedow als Hausarzt in Merseburg niedergelassen. Seit dem 10.10.1957 trägt das Merseburger Krankenhaus seinen Namen. Eine Sonderausstellung zum Leben und Wirken Basedows in Merseburg wurde vom 08.06.2022 - 31.12.2022 präsentiert. Dafür hatte der Förderverein viele Sponsoren werben können.



Förderverein e.V.
Basedow-Klinikum-Saalekreis

Projekt: Grafik zum Basedow-Jahr

- Ort: Klinikum Merseburg
- Übergabe: Oktober 2022
- Ziel: Der CvBK-Förderverein beteiligte sich aktiv am Jubiläumsjahr BASEDOW'22.
Vor 200 Jahren hatte sich der berühmte Namensgeber des Klinikums Dr. Carl von Basedow als Hausarzt in Merseburg niedergelassen.
Seit dem 10.10.1957 trägt das Merseburger Krankenhaus seinen Namen.
Eine 2 x 1,2 Meter große, mit dem Jahres-Logo versehene Tafel soll an beide Ereignisse erinnern.



Förderverein e.V.
Basedow-Klinikum-Saalekreis

Projekt: AHA-Effekt am Straßeneck

- Ort: Basedow-Straße Merseburg
- Übergabe: Dezember 2022
- Ziel: Der CvBK-Förderverein beteiligte sich aktiv am Jubiläumsjahr BASEDOW'22. Vor 200 Jahren hatte sich der berühmte Namensgeber des Klinikums Dr. Carl von Basedow als Hausarzt in Merseburg niedergelassen. Zum Abschluss des Basedow-Jahres wurden am 16.12.2022 am Ende der Basedow-Straße in Merseburg ein informatives Zusatzschild sowie ein QR-Code am Straßenschild befestigt, der auf die Internetseite „SR Dr. Carl von Basedow - Leben und Wirken“ führt. Der Förderverein finanzierte beides.



Förderverein e.V.
Basedow-Klinikum-Saalekreis